

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Immer Krieg - und immer dasselbe Spiel

30 Juni 2025 | [Politik](#)

Krieg ist das älteste Geschäftsmodell der Welt und der beliebteste Hebel, um Staaten zu verschulden und immer neue „Rettungsinstitutionen“ zu rechtfertigen.



Demokratie zum Ankreuzen
Der Ferien-Quiz

Demokratie zum Ankreuzen - Das Ferienquiz zur Teilrevision des EpG

26 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Ungeeignet für Menschen mit starkem Demokratieverständnis und schwacher Ironietoleranz.



Resilient in den
Abgrund



Resilient in den Abgrund: Die stille NATO-Durchdringung der Schweiz

26 Juni 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Offiziell gibt sich die Schweiz „neutral“. Doch de facto sitzt sie längst mit im NATO-Boot.



Mit essentiellem Lithium Milliarden sparen - und mit Pharma-Macht brechen

26 Juni 2025 | [Gesundheit](#)

PD. Dr. med. Michael Nehls hielt am 18.6.25 im EU-Parlament einen hochpolitischen Vortrag über ein besonders eklatantes Versäumnis im Gesundheitswesen.



Institutionelle Impfschäden: Das BAG im Endstadium der WHO-Hörigkeit

26 Juni 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [UN Agenda](#)

Wie sich das Bundesamt für Gesundheit zur PR-Abteilung einer korrupten Organisation macht.



Sprechpuppen oben - Struppenzieher unten

24 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Wie Staatssekretäre, Technokraten und ihre Netzwerke die Demokratie durch Verwaltung ersetzen,



Alles halb so schlimm - Der Bundesrat und sein totalitäres Trostpflästerchen

23 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Wie man Grundrechte mit einem Vorbehalt kaschiert, Desinformation neu definiert und am Ende auch noch Applaus erwartet.



Drei Sprengsätze und eine Demokratie auf der Intensivstation

21 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Drei Sprengsätze und eine Demokratie auf der Intensivstation.



Schachmatt mit Ansage: Die E-ID killt das Referendum

20 Juni 2025 | [E-ID](#), [Medien](#), [Scheindemokratie](#)

Vergiss Brüssel – mit der E-ID hebeln wir die direkte Demokratie selbst aus!

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)